

寿恵野神社 夏祭り

7月16日（土）16:00～ 寿恵野神社夏祭りがありました。

豊作、区民の厄を払うために行い、豊栄二区の役員・評議員代表で参加をしてきました。



消防操法大会 開催

5月15日（日）8:00～ 地域文化広場にて消防操法大会が開催されました。

3年振りの開催で、どのチームも元気に競技に臨んでおり、我が豊栄は永覚と合同チームで参加しました。

募金活動の御協力 ありがとうございました

5月1日（日）～6月30日（木）にかけて実施しました「社会福祉協議会、緑の募金」は、大変多くの区民の皆様にご協力いただきました。集まった募金は、それぞれの募金委員会を通じて豊田市内の地域福祉推進事業や学校、公共施設等への植栽や整備に使われる予定です。

集まった募金額は 社会福祉協議会：164,937円 緑の募金：135,780円でした。
ありがとうございました。

9月以降の行事予定

日程	曜日	行事	場所
9月18日	日	環境美化運動 予備日（25日）	ふれあい広場・児童遊園
9月19日	月	中止 寿恵野地区敬老会	-
9月21～30日	水～金	秋の交通安全市民運動（21日一斉活動日）	-
10月9日	日	寿恵野神社秋祭り	寿恵野神社
10月23日	日	区民祭	児童館・ふれあい広場
11月3～6日	木～日	末野原ふれあいまつり	交流館
11月20日	日	防災訓練	-
12月1～10日	木～土	年末の交通安全市民運動（1日一斉活動日）	-

<編集後記>

豊栄二区自治区だよりでは、区民の皆様の活躍や頑張りを紹介させていただいてます。

今後も区民の皆様の活躍を紹介していくので、区内の話題や情報をお寄せください。

編集委員一同

豊栄二区自治区だより 第128号

発行 豊栄二区自治区
令和4年9月1日
連絡先 豊栄二区事務所
27-6852

環境美化活動

6月19日（日）実施された環境美化活動では、気温30度を超える暑さの中、多くの区民の方々にご協力いただきありがとうございました。

皆様のおかげで、ふれあい広場・児童遊園だけでなく区内の様々な生活の場所がスッキリとした環境に変わりました。

ふれあい広場



児童遊園

活動風景



夏の交通安全市民運動（7月11日～20日）

7月11日（月）の一斉街頭指導日には、多くの区民の皆様のご参加を戴き、交通安全への意識の高さを感じ取ることができました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



資源ごみの回収状況

毎月第2火曜日は資源ごみの収集日です。

皆様には資源ごみ当番にご協力いただき、ありがとうございます。おかげでいつもきれいに分別されています。

また、資源ごみを出される方におきましては、回収品のお間違いの無いようにお願いいたします。

間違いやすい例

LED蛍光管・缶詰の空き缶・電子体温計は金属ゴミ

電球・グローランプは埋めるゴミ

段ボール・サラダ油はリサイクルステーション



長寿会の皆様有難うございました

6月16日（木）児童館前花壇の花植替え、6月22日（水）弥栄神社境内と児童館周辺の草刈りをしていただき、とても綺麗になりました。花壇に於いては毎日の様に水やり、草取り等の管理をしていただいており、とても綺麗に咲き誇っています。これからもお元気に活動をお願いいたします。



児童館前花壇



弥栄神社境内と児童館周辺の草刈り



民生委員の紹介と募集！

豊栄二区では、民生委員になっていただけの方を募集しています。

実際どんな事をするかを知らない方も多いかと思いますので、

民生委員の加藤 悅子さん（14組）へインタビューしましたので紹介します！

?



民生委員の役割と活動

民生委員は、地域住民から社会福祉に関わる相談を受け、支援を行う役割を担っています。住民がそれぞれの能力に応じて自立した生活が営めるよう、必要に応じて生活状態を適切に把握し、相談や助言、福祉サービスについての情報提供の援助など、住民福祉の増進を図る為の活動を行っています。

民生委員 加藤 悅子さんへインタビュー



Q: 民生委員になられたきっかけを教えてください

実は民生委員がどんな仕事をするのか知らずに引き受けました。

神社の役員が終わって「ゆっくりしようかな～」って思ってたのですが、やってみない？と声を掛けられたのがきっかけでした。

Q: 民生委員では、どんな事をされていますか？

高齢で一人暮らしの方や支援が必要な方の自宅訪問をして、お元気にされているか確認しています。

また、福寿園などの福祉施設の紹介をしたり、高齢者移動費助成券（タクシー券）を手配するなど、支援が必要な方々のサポートをしています。



Q: やってみていかがですか？

大変なところもありますけど「世の中の役に立っている」と言うやりがいを感じています。

ある日のエピソードですが、訪問先の方がお風呂に閉じ込められてしまって、消防署へ連絡して無事に救助された事がありました。

もう少し遅かったら大変な事になってたと聞いて「本当に良かった」と心から安心しました。あとは、福祉関係の施設を色々と見学させていただける機会があって、いい勉強になりますし、友達が沢山できましたよ。



加藤さん、お忙しい中インタビューへご協力いただきありがとうございました。

民生委員の皆様、普段より地域福祉へのご支援にお礼申し上げます。

民生委員の任期は3年です。守秘義務や委員会定例・研修会など、大変なところもありますが、やりがいのある委員という事がお解かりになったと思います。

興味を持たれた方は 豊栄二区事務所（27-6852）へご連絡ください。